



## JOHANNISBAD

### Badchef dementiert Schließungsgerücht

**FREIBERG** – Als Geschäftsführer der Freiburger Bäderbetriebsgesellschaft hat Axel Schneegans am Montag Gerüchte zurückgewiesen, wonach das Johannisbad in Freiberg angeblich zum 1. Oktober 2022 schließe: „Es gibt keine konkreten Pläne, den Schwimmunterricht oder den Bade- und Saunabetrieb einzuschränken.“ Die aktuelle Situation bringe große wirtschaftliche Herausforderungen, so der Badchef weiter. Um Energie zu sparen, seien die Wassertemperaturen im vertretbaren Umfang reduziert worden. Sein Team beschäftige sich aber mit möglichen Auswirkungen staatlicher oder behördlicher Anweisungen und habe mit den Schulen diesbezüglich Kontakt aufgenommen, so Schneegans. |jan